
井川町教育委員会２月定例会会議録 

 

１．日時  令和６年２月２６日（月）午後１時３０分～午後２時４０分 

 

２．場所  井川町農村環境改善センター 

 

３．出席委員 

教育長  六郷博志 

委員       齋藤正仁 

委員       小武海文恵 

委員  遠藤勇人 

委員  佐藤聡子 

 

４．会議に出席した事務局職員 

事務局長  湊和樹 

  事務局次長    若狹善友 

 

５．会議 

   

（１）議案 

  議案第１号 令和６年度教職員の異動に係る内申について 

  議案第２号 義務教育学校卒業式告辞について 

 

（２）協議事項 

  ①令和５年度教育委員会事務点検・評価報告書について 

 

（３）報告事項 

    ①井川町歴史民俗資料館の在り方について（答申） 

②教職員多忙化防止の進捗状況について 

③令和５年度全国体力調査結果について 

④教育委員会・公民館・学校関係行事について 

 

（２）その他 

 

６．会議の経過 

事務局長  今定例会の議事録署名員に齋藤委員、小武海委員を提案。 



      （全員提案を了承） 

      進行を教育長に求める。 

教育長   議案第 1号令和６年度教職員の異動に係る内申について説明。 

   承認ということでよろしいか。 

全員    異議なし。 

教育長   議案第 1号を承認とする。 

教育長   議案第２号義務教育学校卒業式告辞について説明。 

   承認ということでよろしいか。 

全員    異議なし。 

教育長   議案第２号を承認とする。 

教育長   続いて協議事項令和５年度教育委員会事務点検・評価報告書につ

いて事務局から説明を求める。 

事務局長  令和５年度教育委員会事務点検・評価報告書について説明。 

      来月に評価をいただきたい。今年度より外部評価委員として幡宮

委員に依頼しているので、その後全体を通して評価し公表する。 

      （質問を求め、無い旨を確認。） 

教育長   続いて報告事項に入る。①井川町歴史民俗資料館の在り方につい

て（答申）を事務局から説明を求める。 

事務局長  井川町歴史民俗資料館の在り方について（答申）を説明。 

委員 誰にいくらの金額で依頼するのかなどはいつ頃決めるのか。 

事務局長  来年度予算で計上しており３月議会で議決されれば、４月から人

選と交渉を始める。 

教育長   ②教職員多忙化防止の進捗状況について事務局から説明を求め

る。 

事務局長  教職員多忙化防止の進捗状況について説明。（改善されている） 

教育長   ③令和５年度全国体力調査結果について事務局から説明を求め

る。 

事務局長  令和５年度全国体力調査結果について説明。（全体的に県平均を下

回っている） 

教育長   ④教育委員会・公民館・学校関係行事について事務局から説明を

求める。 

事務局長  教育委員会・公民館・学校関係行事について説明。 

教育長   その他で何か意見はないか。 

事務局長  総合戦略効果検証シートの説明。 

令和５年度スポーツ賞授与者の紹介。 

教育長   令和５年度秋田県学力状況調査結果の分析について説明。 

      なにか意見はないか。 



委員 台湾修学旅行の同意を得られていないのは何人なのか。 

事務局長  今現在で５人。 

教育長   台湾へ留学する国際教養大学の学生との交流や、台湾から来た仙

北市の国際交流員の方と会話の勉強をした。５人にも異文化学習

の機会はきちんと保証したい。 

佐藤委員  同意を得られていない子達も異文化学習や事前学習には意欲的な

のか。 

教育長   積極的に質問などをしている。 

ほかに無い旨を確認し、終了とする。 

 

 

 

 


